

Ça c'était avant !

Il ne suffit pas seulement de changer de lunette, il faut encore, et surtout changer de point de vue.

D'où regardons-nous ?

L'espérance ne déçoit pas. Elle est l'ancre de l'âme. Elle pénètre là où est entré pour nous Jésus.

Noël c'est non seulement le temps de la promesse, mais surtout celui de son accomplissement. Nous sommes déjà en Dieu. Et c'est delà que nous sommes invités à regarder... Regarder à partir du haut... « *pour rapporter ce que nous entendons et voyons : les aveugles voient... les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés...* » Dans le récit de la nativité, les témoins sont les bergers, les petits et les pauvres. Nous venons à l'église, ces jours ??? et c'est bien ! Mais nous sommes surtout appelés à témoigner de ce que nous avons vu et entendu... Il n'y a pas de vraie foi sans témoignage dans et par l'aujourd'hui de nos vies.

Il nous faut apprendre à regarder à partir de Dieu.

Père Claude G.

Agenda paroissial

Mardi 24 :

Veillée de Noël

18h et 21h à l'église Saint Léonard

Mercredi 25 :

Messe de Noël

9h30 à la chapelle Sainte-Louise

11h à l'église Saint Léonard

Judi 26 : 9h pas de messe à la chapelle du Moutier

Mercredi 31 : 18h pas de messe à la chapelle Sainte-Louise

Samedi 4 : 9h30 Réunion Conférence St-Vincent-de-Paul, salle boisée

Samedi 4 et dimanche 5 : Quêtes pour les Eglises d'Afrique



Confirmation des jeunes du Secteur Val-de-Bievre

Le dimanche 15 décembre, à l'église Saint-Léonard, 17 jeunes du Secteur Val-de-Bievre ont reçu le sacrement de la Confirmation lors de la messe célébrée à 11h par le Vicaire Episcopal Marc Lulle.

Ce sacrement nous donne les dons de l'Esprit Saint pour nous fortifier dans la foi et nous faire vivre pleinement la vie chrétienne unie au Christ. D'autre part, la confirmation nous incorpore pleinement à l'Église ; elle est un appel à un engagement plus personnel et à une mission de témoignage de la foi.

Les jeunes de cette année ont reçu leur Confirmation dans une célébration marquée par nos prières, nos joies et nos sentiments fraternels ! Avec la communauté paroissiale, ils ont pu vivre la présence aimante de notre Père qui nous appelle, de Jésus qui nous envoie en mission avec la grâce des dons que l'Esprit Saint nous concède ! Ces 17 jeunes, comme tous les chrétiens, sont appelés à rendre témoignage, par leur vie, de l'amour de Dieu pour chaque être humain !

Dans cette période de l'Avent où nous attendons Jésus petit-enfant, les jeunes confirmés ont déjà commencé à recevoir des cadeaux des cieux !! Et, comme nous dit Saint Ambroise : « *Rappelle-toi que tu as reçu le signe spirituel, l'Esprit de sagesse et d'intelligence, l'Esprit de conseil et de force, l'Esprit de connaissance et de piété, l'Esprit de la sainte crainte, et garde ce que tu as reçu. Dieu le Père t'a marqué de son signe, le Christ Seigneur t'a confirmé et il a mis en ton cœur le gage de l'Esprit* ». Donc, allez, sans aucune crainte au large ! Lancez vos filets ! Accomplissez la mission de Dieu : Aimer ! Et seulement aimer !

Joyeux Noël à vous tous et une année pleine de grâce dans le Seigneur !

Père Carlos P.

Responsable pour la Pastorale des Jeunes
du Secteur Val-de-Bievre



CAMPS DE SCOUTS

(Suite et fin de l'article paru dans Cité qui Chante du 24 nov. au 8 déc.)

Compagnons filles

L'équipe des compagnons filles est partie en Ardèche pour notre camp d'été. Nous avons aidé une association à reconstruire le bourg médiéval de Saint-Montan, le village où nous avons résidé. Notre aide consistait entre autres à faire du jardinage, préparer le ciment et participer aux activités de rénovation. Pour échapper à la chaleur de l'après-midi, intense dans cette région, nous avons travaillé de 7 heures du matin jusqu'à midi. Nos après-midi étaient ainsi plus calmes. Nous avons aussi découvert la région en canoë, et nous avons fait connaissance de scouts belges !

A la fin du séjour nous sommes parties à Souvigny près de Moulins, pour aider à la mise en place du festival médiéval qui a lieu tous les étés.

Nous sommes heureuses d'avoir mené à bien ce projet d'été, que nous avons monté nous-mêmes. Ce fut un camp plein de découvertes qui nous a permis de nous retrouver et de nous ressourcer.

L'équipe des filles, composée par Laura, Coline, Sophie, Camille et Cécile.

Compagnons garçons

Pour leur camp d'été, l'équipe des garçons est partie rénover un château dans la Creuse, à coté de Felletin. Ils ont donc pu vivre une très belle expérience au sein d'un chantier, apprendre des techniques de rénovation et aider l'association qui finance ce chantier. Ils ont vécu de très bons moments en équipes, et progressé individuellement. Cette année, l'équipe a repris ses activités avec le défi de mener en parallèle des études supérieures, mais toujours avec autant de plaisir de se retrouver ensemble et aussi motivée pour s'engager au sein des Scouts et Guides de France pour vivre de nouveaux projets. A bientôt

Antoine, pour les compas.

Intentions de Messe

Sa 21	18h à St Léonard : Défunts de la famille Souville, Dorothee Sylvanise Mitrail
Di 22	11h à St Léonard : Irma Del Savio, Paulette Dumond et André Baillot, Monique Guillon
Ma 24	21 h à St Léonard : Bruno Hennequin, Louise Gilbert
Mer 25	9h30 à Ste Louise : Paul Payet 11h à St Léonard : Marcel et Jeanne Gérin et leur fils
Sa 28	18h à St Léonard : Défunts de la famille Calvet
Di 29	11h à St Léonard : Henriette Barokhel
Je 2	9h au Moutier : pas d'intention

N'oublions pas : en diocèse

► Denier de l'Église

Vous pouvez effectuer votre versement par chèque à l'ordre de " l'Association Diocésaine de Créteil ", (DATÉ AVANT LE 31 DÉCEMBRE 2013).

Vous recevrez un reçu fiscal pour l'année écoulée jusqu'au 31 décembre 2013 vous permettant de déduire 66 % de votre don.

Il existe aussi le prélèvement automatique (voir sur le site du diocèse <http://catholiques-val-de-marne.ccf.fr>) et le don en ligne, il est opérationnel, pour 2013, jusqu'au 31 déc. avant minuit, en tapant l'adresse <http://www.denier.org> (cliquer sur Créteil).

Nous vous remercions chaleureusement de votre soutien.

« Une paroisse pour tous, une paroisse avec vous, mais jamais sans vous. »

en paroisse

L'Équipe d'Animation Paroissiale, le Père Claude GOURDIN, le Père Pascal BURNEL et Jean RENAUDIE, vous adressent leurs

Meilleurs Vœux de Paix et d'Espérance pour 2014.

Ils seront heureux de vous retrouver

Samedi 11 janvier 2014

à la chapelle du Moutier.

- 11h : **Vœux** suivis d'un apéritif et d'un repas tiré du sac
- 14h30 : **Assemblée Générale de la paroisse**
Vous êtes tous invités et attendus
- 17h : Messe à l'église Saint-Léonard

Nos joies

Deviendra enfant de Dieu par le baptême :

Hugo Gilles (05/01)

Nos Peines

Nous avons accompagné à la maison du Père :

Marie CAYRE (10/12), Janine RISACHER (13/12), Yolande GARDELLI (17/12), Bernard SAUSSIER (18/12)

Paroles de vie :

« Vivez dans l'action de grâce. Que la parole du Christ habite en vous dans toute sa richesse »

St Paul Apôtre aux Colossiens (3, 15-16)